



SPARK & PARTNERS

5 Pièces

324 m²

Réf. 2658047

1 990 000 €

Roquebrune-Cap-Martin

Appartement à vendre (06190)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Sublime penthouse de grand standing situé à Roquebrune-Cap-Martin, à quelques pas de la plage du Golfe Bleu et des prestigieuses rues de Monaco. Sur deux niveaux, cette résidence offre une somptueuse surface habitable d'environ 200m², comprenant une entrée majestueuse, un double séjour baigné de lumière naturelle, une cuisine entièrement équipée et aménagée, deux chambres de maîtres avec salles de bains attenantes et deux autres chambres avec leurs propres salles de bains. Chaque pièce jouit d'une vue panoramique sur la mer Méditerranée, créant ainsi une atmosphère de sérénité absolue. La pièce ...

Exquisite penthouse of grand stature nestled in Roquebrune-Cap-Martin, just steps away from Golfe Bleu Beach and the prestigious streets of Monaco. Spanning two levels, this residence offers a sumptuous living space of approximately 200m², comprising a majestic entrance, a luminous double living room, a fully equipped and fitted kitchen, two master bedrooms with en-suite bathrooms, and two additional bedrooms with their own bathrooms. Every room boasts panoramic views of the Mediterranean Sea, creating an atmosphere of absolute serenity. The pièce de résistance of this property is undoubtedly ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

3 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

